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n MALPARTIDA
DE PLASENCIA -

Cien jugadores
pardciparon en el IV
Torneo de Tenis
C.MANZANO
MALPARTIDA DE PLASENCIA

Organizado por el Club Depor-
tivo Cultural de Tenis "Chinato"
se ha celebrado el IV Tomeo de
Tenis en el que han intervenido
durante varios días unos cien
participantes de la localidad y de
las de Plasencia, Jaraiz, Navalmo-
ral y Oropesa obteniéndose la si-
guiente clasiñcación:

Individual masculino: Primero,
José Alvaro Madruga, de Naval-
moral de la Mata; segundo, Mi-
guel Rodríguez, de Plasencia.

Individual femenino: Primera,
Rosa Manjón, de Plasencia; Se-
gunda, Margarita Tomé, de Mal-
partida.

Infantiles: Primero, Miguel Ba-
rroso, de Navalmoral; segundo,
Alberto Nolasco, de Malpartida.

Doble masculino: Primero,
José Alvazo Madruga y Francisco
Morales, de Navalmoral; segun-
do, Juan Canelo y Vicente
Hueso, de Plasencia.

Dobles mixtos: Primero, Juan
A. Señorán y Rosa Manjón, de
Plasencia; segundo, Macario Ca-
satorres y Margarita Tomé, de
Malpartida.

MESA REDONDA

Convocada por la Asociación
de Padres de Alumnos del colegio
público comarcal de esta locali-
dad, se celebró en la Casa Muni-
cipal de Cultura una mesa redon-
da sobre "Fracaso escolar" .

Actuó de moderador el secTeta-
rio de la APA, Juan José Femán-
dez, e intervinieron el director
del colegio Felipe García Femán-
dez; la psicóloga Sandra Blanco
Ramos; el médico Pedro Collado;
representando a las madres y pa-
dres de alumnos, Luisa Vivas y
Florencio Sánchez y los miem-
bros de la asociación Antonio
Garzón y Angel Ligero (médirn).
En la sala unos ochenta padres
de alumnos, la mayoría mujeres.

Abrió el acto la psicóloga para
establecer la diferencia entre fra-
caso escolar y retraso escolar; des-
pués surgió el debate que estuvo
muy animado y en el que inter-
vino numeroso público.

DIA DEL CENTRO

En el colegio público "Fray
Alonso Femández" se realizaron
diversas actividades deportivas
con motivo del "Día del Centro".

En el tomeo cuadrangular entre
alumnos de séptimo resultó gana-
dor séptimo A. Simultáneamente
se celebró otro tomeo de futbito
entre los de sexto y quinto, siendo
ganador el equipo de quinto A. En
el tomeo de ajedrez participaron
dieciocho alumnos.

Con la presencia de todos los
profesores se hizo la entrega de
trofeos y medallas a los ganado-
res de los tomeos celebrados du-
rante todo el curso, así como a
las ganadoras de baloncesto in-
fantil femenino y a su entrena-
dor Alvaro Tejerina Gallazdo.

n LAS HURDES

El ex-alcalde de Pinofranqueado manifiesta que
las acusaciones sobre irregularidades son inciertas
Javier Sánchez afirma que ha dejado la alcaldía por motivos laborales
REDACCION
CACERES

Javier Sánchez Sánchez, ex,al-
calde de Pinofranqueado, que el
pasado 6 de junio, tras un turbu-
lento pleno en el que se le acusó
de posibles irregularidades y que
al finalizar el mismo presentó la
dimisión, ha manifestado a HOY
que son inciertas las acusaciones
que se le imputan y que cesó
como alcalde por motivos labo-
rales. Javier Sánchez, ante el
pleno que se celebrará mañana
en el que se elegiriá nuevo alcal-
de ha roto su silencio para dar su
versión sobre los acontecimien-
tos producidos.

"He permanecido en silencio
hasta ahora -manifiesta- ya que
había demasiados comentarios y
críticas, no sólo de este tema,
sino de otros temas de mucha
importancia y sobre todo por no
echar más leña al fuego. Por eso
-afirma Javier Sánchez- me he
mantenido callado; pero viendo
que el tema volvió a salir el pasa-
do sábado día 23 en el periódico,
desde luego no puedo quedarme
callado mientras se me ha critica-
do, y sobre todo de salir al paso
de esas acusaciones que contra
mí se han vertido".

NO SON CIERTAS

^odas esas acusaciones que se
me imputan, quiero dejar muy
claro ante los medios de comuni-
cación, que no son ciertas. Ver-
daderamente no me preocupa
demasiado, porque todas las per-
sonas que me conocen saben de
mi honradez, lo que pasa es que
ante esta circunstancia yo me
tengo que defender y dejar las
cosas muy claras."

"No estoy de acuerdo con lo
que se ha manifestado. Todo lo
que se ha publicado de cobros in-
debidos, de dietas, kilometrajes,
peonadas y todo lo demás, no es
cierto ni mucho menos. Yo he
demostrado al Ayuntamiento
^ontinúa- que he sido un hom-
bre que ha luchado siempre en
pro del municipio de Pinofran-
queado para que vaya a más, lo
que sucede es que muchas veces
todo lo que se trata de hacer no
cuaja. No es porque uno no sepa
hacerlo ni mucho menos sino

/avier Sínuhez Sánchez, ex^lcalde de Pino franqueado.

porque muchas veces los organis-
mos oficiales nos cierran las
puertas. Yo me he encontrado en
los últimos tres años con esos
problemas de ir en muchas oca-
siones, y como acabo de decir,
me han cerrado sus puertas,
mientras que a otros ayunta-
mientos las mismas cosas que es-
taba pidiendo el Ayuntamiento
de Pinofranqueado se las están
concediendo. Pero no quiero en-
trar en debates de este tipo, ya
que el tema no es precisamente
éste, y como he comentado ante-
riormente he luchado y seguiré
luchando desde mi puesto de
concejal por mi municipio."

NINGUNA ACUSACION

"Quiero dejar muy claro ,afir-
ma Javier Sánchez- que ningún
concejal del Ayuntamiento de Pi-
nofranqueado ha hecho ninguna
acusación concreta sobre el tema.
Solamente algunos concejales
han preguntado sobre una serie
de cosas del Ayuntamiento que
no tenían muy claras, y era preci-
samente sobre unas dietas y algu-
nas cosas más. Les he respondido
en su momento a todo lo que

jamás recupera, evidentemente
sería una lista muy larga, ya no
solamente dinero que se ha gas-
tado cuando he ido a un viaje,
sino con las personas que se ha
encontrado uno en la calle y que
por el hecho de ser alcalde, tiene
uno que invitar a aquel que
viene de un organismo oficial, se
gasta uno mucho dinero; pero
que en este caso no hay que
dazle mucha importancia."

"Lo que sí está claro es que pa-
rece ser que en estas acusaciones,
tiene que haber alguna persona
que está inten^sada en politizaz el
tema, para de este modo ellos
asegurarse para el día de mañana
algún puesto en el Ayuntamien-
to, y por eso no acuso a mis com-
pañeros, pero yo me tengo que
defender de esas acusaciones que
contra mí se han vertido y que
están confundiendo a la opinión
pública."

RAZONES LABORALES

Concluye Javier Sánchez sus
declaraciones refiriéndose a que
nadie quiere hacerse cargo de la
Alcaldía en estos momentos. "Eso
demuestra -,afirma- que no me
han echado, ni me han retirado
el apoyo los mncejales, como se
ha dicho" y añade que su dimi-
sión ha sido "exclusivamente por
razones laborales".

"No podía atender el Ayunta-
miento y estando trabajando
como estoy en el camping, me he
dado cuenta después de un mes
que era imposible poder atender-
lo. Por ese motivo presenté la di-
misión, aparte del cansancio que
encuentro todos los días que
tengo que salir de casa a trabajaz.
Una persona en paro agrario
hasta ahora, dice, en que he en-
contrado un trabajo, lo único que
he tenido ha sido el Ayuntamien-
to, atendiendo a mis vecinos, y
creo que ese dinerillo que el
Ayuntamiento da a los concejales
y al alcalde, se va con los gastos
cotidianos que uno tiene. Tengo
una familia que mantener y por
eso me he puesto a trabajaz en el
camping y he cesado en el Ayun-
tamiento. Pero quiero dejaz muy
clazo que ninguno de mis mmpa-
ñeros me ha retirado su apoyo, y
que esas acusaciones que se han

, , vertido sobre mí son inciertas".

n GUUO DE GRANADILLA

Se celebró la primera feria ganadera de San Juan
GERARDO BERROCAL LUENGO joren las rnndiciones de abreva-
GUIJO DE GRANADILLA dero con pilazes de agua corrien-

te, aunque este año hubo sufi-
EI día 24 de los corrientes se

celebró la primera feria de San
Juan por gentileza del Ayunta-
miento que la promocionó.

Hubo bastante asistencia de
ganado y una gran concurrencia
de público en general. Esperamos
que para el próximo año se me-

ciente con una laguna.

han querido preguntar, y efecti-
vamente ellos se han dado cuen-
ta que todo lo que ellos pensa-
ban e interpretaban de mí no era
acierto, al tiempo que así lo reco-
nocen."

"Por otra parte y para dejaz aún
las cosas claras diré a modo anec-
dótico. Sobre la acusación del
cobro indebido del kilometrajes
y peonadas que dicen que he co-
brado y que por ahí ha salido en
algún periódico; que paseé al
Ayuntamiento una serie de kilo-
metrajes y evidentemente me
había equivocado, pero en este
caso en mi contra. Por eso ahora
tengo que decirle a la persona
que ocupa la Alcaldía, al menos
ahora en funciones, que efectiva-
mente se me adeudan dineros,
por ese error."

"Sería muy fuerte decir que el
Ayuntamiento me adeuda dinero
^ice el ex alcalde-, cuando en
realidad yo me debería a mí
mismo, por ser el alcalde en
aquellos momentos. Desde luego
no vamos a decir ya si se me
debe o no dinero. La cuestión es
que si un alcalde tuviera que
echar cuentas de todo el dinero
que se va de su bolsillo y que

el calificativo de óptima a esta
nuestra primera feria que empie-
za con éxito gracias a la colabora-
ción de todos los asistentes.

POCAS TRANSACCIONES

Se celebraron pocas transaccio-
nes debido a la fallida primavera;
pero a pesar de ello la opinión
generalizada es que puede dársele

ACCIDENTE

No faltaron las hogueras de
San Juan para "quemar la sama"
con un pequeño accidente, ya
que un niño resultó con quema-

duras de pronóstico leve cayendo
a una hoguera al intentar saltar
por encima de ella.

Por último diremos que nues-
tro pueblo espera a sus familia-
res residentes fuera de nuestras
fronteras que vendrán a disfru-
tar sus vacaciones durante los
meses de julio y agosto en el
ambiente acogedor de su patria
chica.


